

Petrer realizará rutas de los hallazgos arqueológicos de la Plaça de Baix y del turismo de naturaleza

11/01/2023



El técnico de Turismo, David Ivorra, y el edil de la misma área, David Morcillo, han dado los datos de turismo de 2022 | J.C.

Petrer ha finalizado un gran año en cuanto a turismo se refiere, según el edil de Turismo, David Morcillo. Un total de **21.801 turistas** han visitado la población, consiguiendo así su mejor registro que databa del **2019 con 21.436 visitantes**. Así mismo, **Morcillo** ha confirmado que para este año “ya estamos trabajando en mejorar estos datos con nuevas rutas tanto en la basílica de época romana encontrada en la Plaça de Baix, así como para fomentar el turismo de naturaleza”.

Los turistas que más han llegado a Petrer durante 2022 son procedentes de la Comunidad Valenciana con 9.068 visitantes, pero “hemos tenido turistas procedentes de países que nunca se habían contabilizado como **Costa Rica, El Salvador, Jamaica, Haití, Macedonia, Malí, Zimbabue, Etiopía y Argelia**” ha destacado el edil.

En cuanto a la nueva oferta de rutas para este año, Morcillo ha explicado que “una vez al mes tendrá lugar una visita a los **hallazgos de la basílica ubicada en la**

Plaça de Baix ya que tiene mucho interés tanto a nivel local como provincial y nacional. Así mismo, también queremos apostar por el **turismo de naturaleza porque nos visita mucha gente preguntando por el patrimonio natural**".

El turismo ha crecido en 2022 en Petrer, y por ello el técnico de Turismo, **David Ivorra**, ha señalado que "a principios de año no notamos una subida importante porque todavía había coletazos de la pandemia, pero los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre han sido los mejores de los que tenemos registros".